



No ejercieron recursos para desapariciones: Patricia Jiménez



La diputada federal Patricia Jiménez expuso que la propuesta será analizada en los próximos días y busca fortalecer la coordinación interinstitucional en materia de búsqueda, identificación y justicia para las víctimas y sus familias.

“Estos hechos confirman la magnitud del problema y la necesidad urgente de una respuesta eficaz y coordinada por parte de las autoridades de justicia”, argumentó.

Consideró preocupante que la Comisión Nacional de Búsqueda haya presentado subejercicios en su presupuesto en años recientes, lo que evidencia la falta de voluntad política para atender de manera efectiva la crisis de desapariciones.

<https://www.elsiglodedurango.com.mx/noticia/2025/no-ejercieron-recursos-para-desapariciones-patricia-jimenez.html>